

# *Instan a Europa a escuchar pedidos de América Latina y el Caribe*



Las relaciones descolonizadas, el diálogo y la atención a las propuestas deberían marcar la Cumbre UE-Celac. (Foto:PL)

Bruselas, 10 jul (RHC) La presidenta del movimiento Intal Globalize Solidarity, Paula Andrea Polanco, afirmó este lunes que la Unión Europea (UE) debería escuchar los llamados de paz y respeto a la soberanía que emanan de América Latina y el Caribe.

En entrevista concedida a Prensa Latina, la activista social consideró que las relaciones descolonizadas, el diálogo y la atención a las propuestas deberían marcar la Cumbre entre la UE y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), señalada en esta capital el 17 y 18 de julio.

De acuerdo con la dirigente, el encuentro alternativo que sesionará en paralelo, la Cumbre de los Pueblos, tendrá como objetivo reclamar que la UE abandone su visión colonizadora y de injerencia en los países que al otro lado del Atlántico no aceptan la hegemonía que tratan de imponer los centros de poder.

Estamos organizando en colectivo esta Cumbre de los Pueblos, desde la cual no solo exigiremos respeto para la soberanía de Latinoamérica y el Caribe, también que se atiendan sus llamados.

Al respecto, insistió en que la UE no puede decirle a la región cómo hacer los tratados o la transición ecológica, y más bien tendría que aprender de ella.

Por ejemplo, podría escuchar a quienes desde esa parte del planeta proponen salidas a la guerra en Ucrania e instan a abandonar las imposiciones belicistas de Estados Unidos, cuyos intereses nada tienen que ver con los de los pueblos europeos.

Sin embargo, alertó, sabemos que la UE intentará en su Cumbre con la Celac de imponer su visión contra Rusia, marcada por las sanciones y el envío de armas para atizar el conflicto.

Para la presidenta de Intal Globalize Solidarity, Europa debería imitar el camino escogido por la Celac, que en 2014 declaró en la reunión de sus jefes de Estado y de Gobierno en La Habana a América Latina y el Caribe como una zona de paz.

En la Cumbre de los Pueblos de Bruselas defenderemos tres principios: el respeto a la soberanía y la autodeterminación, el respeto a esa decisión de la Celac sobre la paz y el apoyo al escenario de surgimiento de un mundo multipolar, subrayó la presidenta de Intal Globalize Solidarity

Como parte de esa visión de paz, adelantó que también el encuentro de movimientos sociales, sindicales y de fuerzas políticas progresistas demandará que el viejo continente renuncie a las armas nucleares.

Polanco denunció que en suelo europeo existen organizaciones no gubernamentales que actúan como voceras de los intentos de dominación, y que lo hacen ignorando el papel de las transnacionales y su impacto negativo en los países latinoamericanos y caribeños, y los planes hegemónicos.

A propósito de las posturas de dominación e injerencia, expuso que la Cumbre de los Pueblos rechazará las medidas coercitivas unilaterales que pesan sobre naciones de la región.

Se trata de un tema de gran importancia, por eso desde el foro impulsaremos la celebración en el último trimestre del 2023 de un tribunal para denunciar los daños que causan los bloqueos y las sanciones a los pueblos afectados por estas políticas, las cuales atacan a la soberanía europea, por su subordinación a Estados Unidos. (Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**